

Biden y la Prioridad Militar: Un Enfoque Peligroso para la Política Exterior

La política internacional del mandatario estadounidense, Joe Biden, no privilegia la diplomacia, sino que intensifica los conflictos mediante acciones bélicas, como en Ucrania y Oriente Medio, situación que ha comprometido los intereses de Washington, señala un estudio difundido en el sitio web 'The American Conservative'.

El redactor del estudio, Alex Little, experto en Asia Central y Rusia del Instituto Tecnológico de Georgia, sostiene que la Administración de Biden perpetúa conflictos destructivos en el extranjero en vez de buscar su resolución.

"De Europa del Este a Oriente Medio, el presidente Biden no puede dejar su adicción a la escalada", critica el especialista en referencia a todos los problemas que, de acuerdo con él, ha profundizado Biden en el mundo, como Ucrania, la Franja de Gaza y el mar Rojo.

Como ilustración, menciona la ofensiva de las Fuerzas Militares de Estados Unidos contra los emplazamientos de los hutíes en Yemen, justificándolo con la alegación de que este grupo amenaza la seguridad naval y comercial en el mar Rojo.

"Los ataques aéreos no hacen sino desestabilizar aún más la región. Posteriormente, Irán contraatacó disparando misiles balísticos a través de sus representantes contra instalaciones estadounidenses en el norte de Irak", indica el informe.

"De manera similar, Pakistán, nación equipada con armamento nuclear y uno de los principales beneficiarios de la asistencia militar estadounidense, ejecutó bombardeos aéreos contra presuntos refugios de militantes en Irán. Esto, a su vez, desencadenó un ataque con drones contra una base estadounidense, resultando en la muerte de tres militares estadounidenses", añade el experto de The American Conservative.

Estos sucesos, señala, evidencian que las tensiones en Oriente Medio se están expandiendo en un ciclo de represalias en la región a raíz de la intervención estadounidense.

De acuerdo con el estudio, Washington "opta por defecto por una respuesta belicista cuando se ve ante un conflicto global: enviar armamento, lanzar misiles o emitir severas amenazas".

"Estas soluciones a menudo no resuelven nada y siempre corren el riesgo de exacerbar aún más los conflictos. Por ello, EE. UU. debe corregir el rumbo, aprovechando su infrutilizado pero sólido capital diplomático", propone el académico del Tecnológico de Georgia.

Con sus ofensivas contra Yemen, lo único que ha logrado la Casa Blanca es fortalecer la habilidad del grupo militante hutí para perturbar el tráfico marítimo internacional, sostiene.

"Washington debería desistir de tales estrategias y, en cambio, trabajar diplomáticamente con Israel para establecer las condiciones de un cese al fuego duradero en Gaza", sugiere el autor.

Respecto a la crisis en Ucrania, Little argumenta que únicamente la diplomacia resolverá el conflicto con Rusia. El despliegue masivo de armas dice, lleva inevitablemente a una escalada que ni siquiera podría resultar en una victoria para Kiev.

"Desafortunadamente, los incentivos diplomáticos para que Moscú alcance un acuerdo de paz han disminuido tras el fracaso de Ucrania en imponerse, y ahora Moscú cree que tiene tanto el tiempo como el ímpetu para ganar", asevera el analista.

Según él, las posibilidades de paz eran mucho más prometedoras al inicio del conflicto, cuando el propio presidente Volodímir Zelenski confirmó que su país estaba dispuesto a aceptar intercambiar una garantía de "neutralidad" por "garantías de seguridad para Ucrania".

No obstante, apunta el columnista, en lugar de permitir a Ucrania negociar desde una posición de fuerza, los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), incluido Estados Unidos, alentaron a Ucrania a luchar durante "todo el tiempo que sea necesario".

Según Little, Washington podría ayudar a Ucrania sugiriendo a Kiev que extender el conflicto no presagia nada positivo para el bienestar de la nación ucraniana a largo plazo.

"EE. UU., con su papel crucial en las labores defensivas de Ucrania, posee la influencia requerida para impulsar a Ucrania a ceder ante Rusia", afirma.

"En tanto que los conflictos causan devastación en Oriente